BOLETIN PSICONOTICIAS N°81 | 21 DE OCTUBRE DE 2022

'Las clases': el documental que pone de relieve el tándem familia y escuela en tiempos de pandemia

El Ramiro Soláns, colegio público inclusivo de Zaragoza, es el protagonista del filme que narra los tres primeros meses de la vida escolar en un curso 2020-2021 que se planteaba más que difícil.

La vuelta a las clases tras el confinamiento era una incógnita para docentes, familias y alumnos. En la película, de una hora y media de duración y que se puede ver en Filmin, se palpa el cariño con el que el equipo docente pone a punto las medidas de contención frente a la covid; cómo se esfuerzan para luchar contra el absentismo escolar; cómo hablan, y cómo empatizan con sus alumnos y sus familias, entre otros. No falta tampoco la tristeza de los padres por no poder pasar de la valla para despedir a sus hijos; o el miedo de que sus retoños no estén bien protegidos, mostrado en sus preguntas y dudas en la puerta principal. El



colegio es una comunidad, como ellos mismos lo definen, una extensión del barrio zaragozano del Oliver, en el que el sentimiento de tribu sobrevuela toda la cinta. Un sitio donde la pobreza, el desempleo, el desconocimiento del idioma y la vulnerabilidad sobrevuelan sus calles, ya fuera del centro escolar. (Fuente: El país)

Psico-dato: Este documental muestra que la integración comunidad, colegio y familia, son la única forma de tener una educación completa.

Novaschool Medina Elvira, un modelo educativo innovador en Granada

Novaschool Medina Elvira que cubre todas las etapas educativas, desde Infantil a Bachillerato, destaca en su apuesta por un modelo educativo diferente e innovador basado en la excelencia educativa y en potenciar las competencias y habilidades del alumnado. El modelo educativo Novaschool pone especial foco en el desarrollo de las competencias transversales y en una mayor integración de las tecnologías en el proceso de enseñanza-aprendizaje desde Infantil hasta Bachillerato.

Novaschool Medina Elvira destaca en Granada por implantar un modelo de enseñanza diferente, basado en metodologías activas y participativas con proyectos que invitan a la imaginación y la creatividad de los niños y jóvenes a través de la invención, la innovación, el emprendimiento y el contacto con el medio natural, siempre en un ambiente cercano, cálido y familiar en el que prima la atención individualizada y el aprendizaje cooperativo. (Fuente: Ideal.es)



Psico-dato: Fomentar el concepto de participación activa "familia – escuela" es la forma de tener un aprendizaje íntegro en nuestros hijos.

